

Fecha: 13-01-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: **Incendio forestal San Pedro en Cauquenes: autoridades refuerzan trabajo de emergencia y evaluación de daños**

Pág. : 2

Cm2: 398,4

VPE: \$ 195.208

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida**Cauquenes:**

# Incendio forestal San Pedro en Cauquenes: autoridades refuerzan trabajo de emergencia y evaluación de daños

Un intenso trabajo de emergencia se desarrolla en la comuna de Cauquenes a raíz del incendio forestal denominado San Pedro, el cual se inició el domingo 11 de diciembre a las 17:16 horas y, debido a su rápida propagación, motivó la declaración de Alerta Roja a las 17:40 horas del mismo día.

Según las evaluaciones preliminares, el incendio ha afectado cerca de 350 hectáreas, desarrollando un perímetro aproximado de 5 kilómetros, y ha puesto en riesgo directo a numerosas viviendas, principalmente en sectores de parcelaciones rurales.

El jefe de Operaciones de Senapred, Cristián Espinoza, informó que durante esta jornada se continúa con la evaluación en terreno de las viviendas siniestradas, trabajo que se

realiza de manera conjunta entre el municipio de Cauquenes y los equipos técnicos de Senapred, con el objetivo de determinar daños efectivos, distinguir entre primera y segunda vivienda, y levantar las fichas necesarias para la eventual solicitud de viviendas de emergencia.

Por su parte, el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, destacó la rápida activación del sistema de emergencia y la coordinación interinstitucional, subrayando el despliegue de recursos públicos y privados para enfrentar un escenario complejo marcado por altas temperaturas y fuertes vientos, condiciones que favorecieron la rápida expansión del fuego.

El alcalde de Cauquenes,

Jorge Muñoz, valoró el esfuerzo de los equipos de respuesta y señaló que el municipio ha puesto a disposición personal de emergencia, seguridad pública y desarrollo social, con el fin de apoyar tanto las labores operativas como la contingencia social de las familias afectadas.

En tanto, el jefe de Operaciones de Conaf, Marcelo Mena, detalló que durante la jornada del domingo trabajaron cerca de 170 voluntarias y voluntarios de Bomberos, junto a brigadas de Conaf y personal de empresas forestales, destacando el uso de tres aviones tanqueros con descargas de retardante, lo que permitió enfriar zonas críticas y proteger viviendas amenazadas por el avance del incendio.



Para esta jornada, el operativo considera el despliegue de más de 150 efectivos, entre brigadistas de Conaf, personal de empresas forestales, brigadistas del Ejército, Bomberos de Cauquenes y de comunas vecinas, además de apoyo mecanizado y recursos de Vialidad. Todo el trabajo se realiza bajo un Comando Unificado, lo que ha permitido una coordinación efectiva entre los distintos organismos de emergencia. Las autoridades reiteraron el llamado a la comunidad a respetar las medidas de seguridad, mantenerse informada por canales oficiales y evitar acercarse a las zonas de trabajo, mientras continúan las labores de control, reforzamiento del perímetro y evaluación de daños provocados por este incendio forestal.